



東北の頂点に立つ！！ 本校柔道部 第44回東北ブロックスポーツ少年団 柔道交流大会

12月8日(日)、宮城県において開催された標記東北大会において、本校柔道部員がメンバーの滝沢柔道スポーツ少年団が見事、初の東北チャンピオンに輝きました。東北中学校柔道大会で2年連続第3位の本校柔道部にとっては、来年度の大会での活躍に大きな大きな手応えを感じる大会となりました。

滝沢市長へ表敬訪問



12月12日(木)、滝沢市役所において、2学期に顕著な成績を残した滝沢市内小・中学校の児童・生徒が武田市長の下に訪問し、結果報告をしました。

本校からは、県新人大会で団体優勝、個人優勝を果たした柔道部団体メンバーと、県中総体スケート(スピード・ホッケー)大会入賞者が出席しました。

アンサンブルコンテスト盛岡地区大会

12月14日(土)、トーサイクラシックホールに於いて標記大会が開催されました。本校からは、2部門に出場し、銀賞・胴賞という結果でした。「負けに不思議な負けなし」、目標にしていた県大会出場を果たせなかったことは、非常に残念なことではありますが、自分たちの課題は、何なのかをしっかりと確認し、この冬季間にぜひ克服して来年度の吹奏楽コンクールでは、心一つにして『金賞』を手にして下さい。コンクール『金』への道はもう始まっていますよ！

東北中学校スケート大会 スピード・アイスホッケー競技開催

12月21日(土)～22日(日)、福島県郡山市と本県に於いて標記大会が開催され、本校からはスピー

ド競技に新田雪乃さん(2)が出場し500m6位、1000m5位に入賞しました。また、アイスホッケー競技には澤田利壱君(3)・齊藤樹君(3)が出場し、全国でも通用する強豪校の八戸二中と決勝で対戦し、3-1で惜しくも敗れ、準優勝となりました。

この3名は、年が明けて行われる全国大会にも出場します。悔しさをバネに活躍を願っています。

ガンバ！ 雪乃！ 利壱！ 樹！

【1月の日程】

- 1日(日)～5日(日) 学校閉庁
- 6日(月) 仕事始め 生徒会リーダー研修会②
- 8日(水) 生徒会リーダー研修会③
- 12日(日) 滝沢市二十歳のつどい(代表玉城こう子生徒会長) 大船渡新春ロードレース大会
- 16日(木) 安心・安全・心の日 **弁当** 始業式 実力テスト 専門委員会
- 17日(金) 3年朝会 給食開始 中1IBAテスト 1・2年教育相談(~23日)
- 22日(水) 1年朝会
- 23日(木) 2年朝会 全中アイスホッケー大会
- 24日(金) 3年朝会
- 26日(日) 滝沢市郷土芸能まつり
- 29日(木) 1年朝会
- 30日(金) 2年朝会 1・2年体プロ
- 31日(金) 3年朝会 漢字検定



今年も1年間、保護者の皆様のご理解ご協力により、大きな事件・事故もなく無事に終えることができました。心より感謝申し上げます。

間もなく令和6年も終わり令和7年がスタートします。3年生は、自分自身の進路実現に向けて、1・2年生は、1年間のまとめと新年度に向けての準備をする短い学期です。まずは、健康・安全には十分に気をつけて生活をして、それぞれの目標に向かって努力・挑戦していきましょう。保護者の皆様におかれましては、新年も滝沢第二中学校の発展のために、益々のご理解・ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

良いお年をお迎えください。

3学期もガンバ！滝二中生！！